
 
 

 

 

ILUSTRÍSSIMO SENHOR VEREADOR PAULO RENATO/ PSC 

 

 

Botucatu, 18 de março de 2019. 

 

 

Ref. Requerimento nº 133 – Seção Ordinária 11/03/2019. 

 

Em resposta ao requerimento sobre a possibilidade de implantação de creche 

com horário de funcionamento diferenciado esclareço que estudos estão sendo 

realizados no sentido de verificação da real demanda, questão orçamentária e 

possibilidade de convênio para atendimento ao solicitado. 

Aproveito o ensejo para externar nossos votos de elevada estima e distinta 

consideração por Vossa Senhoria. 

 

  

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Educação 


